**BEHINDERTENGERECHT** / In der Himmelreichstraße in der Nähe des Ortskerns von Gablitz entsteht eine behindertengerechte Anlage für alle Generationen.

## Ein toller Wohnbau für Senioren und Familien

**VON DORIS PFEIFFER** 

GABLITZ / "In der Himmelreichstraße in der Nähe des Ortskerns von Gablitz wird eine behindertengerechte Anlage für Familien und Senioren entstehen," erzählt Bürgermeister Gerhard Jonas.

## Eigentumswohnungen, aber auch Mietwohnungen

Besonders freut sich das Gemeindeoberhaupt über die Aktivitäten, die Ing. Anton Hagl, der Grundeigentümer, mit diesem Bau in Auftrag gegeben hat, weil: "Junge Familien fragen laufend nach Wohnungen. Und durch den neuen Wohnbau kann hier etwas Erleichterung geschaffen werden", so Gerhard Jonas.

Architekt DI Rudolf Kirnberger hat inzwischen schon die Pläne ausgearbeitet: In der ersten Ausbaustufe werden zwei Häuser mit 20 Wohnungen entstehen, wobei das gesamte Gebäude in Niedrigenergiebauweise errichtet wird.



Ing. Anton Hagl, Sylvia Kirnberger, Bürgermeister Gerhard Jonas und Architekt DI Rudolf Kirnberger. FOTO: GLAZMAIER

Die zukünftigen Bewohner können zwischen Miet- und Eigentumswohnungen wählen (siehe nebenstehende Infobox), pro Wohnung stehen zwei Autoabstellplätze zur Verfügung.

Die Ausstattung der Wohnungen wird jedenfalls allen Ansprüchen an eine gediegene Wohnqualität gerecht, ist Architekt Rudolf Kirnberger überzeugt: "In jedem Haus wird es einen eigenen Lift geben, auch werden die Wohnungen behindertengerecht ausgeführt sein", verspricht er.

Für beide Wohnungsformen wird es einen großen Gemeinschaftsgarten geben und auf Wunsch zudem auch ein Eigengartenanteil zu haben sein.